

20 junio; hubo huelga . . .

¡...Y **HAY RESULTADOS!**

RECTIFICADO

EL DECRETAZO

LA PRESIÓN ejercida por más de 10 millones de trabajadores en la Huelga General del 20 de junio, y las grandes manifestaciones contra el "Decretazo", han forzado al Gobierno a eliminar todas las medidas que recortaban derechos y eliminaban prestaciones, excepción hecha del subsidio agrario que podría negociarse en los próximos meses.

LOS CAMBIOS son tan sustanciales que, en la práctica implican una rectificación total: recuperación de los salarios de tramitación, compatibilidad de la indemnización por despido con el acceso al subsidio, concepto de colocación adecuada, acceso al desempleo con vacaciones pendientes, medidas relativas a trabajadores autónomos, discapacitados, y economía social. En cuanto a la prestación por desempleo de los trabajadores fijos discontinuos se les dará la solución definitiva en el Senado (en el Congreso todos los grupos, incluido el PP votaron en la línea del compromiso con los Sindicatos).

COMISIONES OBRERAS LA FUERZA DE LOS TRABAJADORES. Esta rectificación se ha conseguido gracias a la fuerza organizada de los trabajadores. Esa fuerza de los trabajadores unidos en el Sindicato es fundamental para conseguir mejoras; tanto en el ámbito personal (información, asesoramiento, defensa jurídica . . .), como en el ámbito general (Leyes, convenios, ...).

ES NECESARIO HACER MÁS SINDICATO. La afiliación del conjunto de los trabajadores es fundamental. Tu afiliación es necesaria. Si aún no estás afiliado: **AFILIATE.** (Rellena tu ficha de afiliación que aparece al dorso y entrégala a tu delegado sindical para que la tramite).

**LA FUERZA DE LOS
TRABAJADORES**

CC.OO.